

EN 2020

## Provident apoya a tres fundaciones jaliscienses

JUAN LEVARIO

La empresa de microcréditos Provident informó que en lo que va del año ha entregado donaciones a tres fundaciones en el país, entre ellas tres jaliscienses: Casa Down de Guadalajara, Re-espalda y DAR.

Alejandro Martí Bolaños Cacho, director de Asuntos Corporativos de Provident, detalló que Casa Down ha sido receptora de recursos por nueve años, mientras que Re-espalda fue beneficiada por séptimo año consecutivo.

Como su nombre lo indica, Casa Down se enfoca en brindar atención integral a personas con este síndrome. En el caso de Re-espalda, apoya tratamientos médicos de pacientes con espina bífida y otros padecimientos de la columna.

DAR, la última beneficiada, apoya a niños con algún tipo de enfermedad degenerativa.

Bolaños Cacho detalló que este año la compañía ha destinado más de 3 millones de pesos a programas de responsabilidad social, entre los cuales se encuentran los apoyos a 22 donaciones y a bancos de alimentos. Parte del dinero también se usó para la producción de caretas de protección para personal de salud.

El directivo estimó que las distintas acciones de responsabilidad social tendrían impacto en aproximadamente 125 mil personas del país.

La entrega de los recursos ya empezó y culminará en septiembre.

Provident lleva 17 años de operación en México y tiene presencia en 26 estados.